

Présentation de Jean-Christophe BOIVIN

CONSEILLER TECHNIQUE NATIONAL placé auprès de la FFCK et du CRCK AURA

Affectation : DRAJES Auvergne-Rhône-Alpes - Antenne de Lyon

Jean-Christophe Boivin rejoint la région Auvergne-Rhône-Alpes

Originaire d'Orléans, je débute le sport dès l'âge de 5 ans avec le judo, avant de découvrir le canoë-kayak à 7 ans sur la Loire. Cette passion pour les sports de pleine nature m'amène à intégrer le club de la Montjoie Canoë en 1986, où je développe une formation polyvalente entre slalom, descente et course en ligne. Mon niveau de navigation me permet de participer aux Régates Nationales de l'Espoir en course en ligne, puis aux championnats de France en slalom et descente pendant mes années cadet et junior, et d'accéder aux niveaux nationaux N2 puis N1 en slalom.

En parallèle de mon parcours sportif, j'obtiens le diplôme d'Initiateur et de Moniteur Fédéral de Canoë-Kayak. En 1999, je rejoins le Pôle Espoirs de Besançon, où je poursuis ma progression en kayak monoplace slalom, tout en validant une licence en Entraînement Sportif et une Maîtrise en Management du Sport. Mes efforts me conduisent à me classer 12ème au niveau national en K1H en 2004. Par la suite, je suis contraint de relâcher l'entraînement pour me consacrer à mes études supérieures, en obtenant un Master 2 en Entraînement et Management du Sport à l'UFR STAPS de Dijon, et réalise un stage de plusieurs mois sur le développement des stades d'eau vive avec la société Hydrostadium.

Entre 2001 et 2005, je travaille également en tant que guide de rivière (Raft, Hot-dog, randonnées aquatiques) dans les Alpes, les Alpes-de-Haute-Provence et les Pyrénées, avant de me consacrer au métier de Cadre Technique.

A partir d'octobre 2005, je rallie Reims et la Champagne-Ardenne en tant que Conseiller Technique Fédéral Régional pour la FFCK et la DRDJS de Champagne-Ardenne. En formation au CREPS de Dijon en parallèle, j'obtiens le concours de Professeur de Sports en septembre 2006 en tant que CTS Canoë-Kayak.

Affecté à la DRDJS de Champagne-Ardenne et placé auprès de la FFCK, j'exerce les missions de CTS Canoë-Kayak pour cette région jusqu'en 2016. Suite à la fusion des régions en 2017, mon territoire d'exercice s'agrandi. Affecté au sein de la DRDJSCS du Grand Est puis du Rectorat de l'académie de Nancy-Metz, j'exerce les missions de CTS CK pour la région Grand Est jusqu'en Août 2024.

Au cours de ces 18 années, j'ai pu appréhender l'ensemble des missions que constituent le métier de cadre technique à savoir : le sport, la formation, le développement et la vie associative. En collaboration et dans le respect des élus et les différents partenaires, j'ai mis mon expertise au service des clubs et des collectivités, en particulier pour le développement du sport de compétition, l'accès au sport de haut niveau et les projets d'équipements sportifs.

Fort de mon expérience, c'est avec plaisir que je rejoins aujourd'hui la région Auvergne-Rhône-Alpes à compter du 1^{er} septembre 2024, avec la volonté de poursuivre le développement du canoë-kayak et de ses infrastructures en région. Investi et motivé, je me réjouis de cette nouvelle aventure et reste à disposition des clubs et acteurs locaux pour continuer à faire vivre et grandir notre sport en région.

A vous retrouver prochainement, sur l'eau ou au bord des bassins, je vous souhaite une bonne rentrée à toutes et tous.

Sportivement,
Jean-Christophe BOIVIN